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Puesta
en valor

Con la Provincia,
Chornobroff firmó

convenios que ceden
terrenos al municipio

para su uso y puesta en
valor. Posteriormente, con
el Ministro de Hacienda y

Finanzas Bonaerense
visitó la histórica
empresa local de

calzado "Plumitas"
 Página 9

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mejoran
escuelas en
Berazategui
Avanza la construcción de

cuatro establecimientos
educativos nuevos en

Berazategui. Se trata de
las Escuelas Primaria y
Secundaria Nº 57 -del

Centro Agrícola El Pato- y
de los Jardines de Infantes
Nº 906 -de Villa Mitre- y

952 -de CGT-
Página 10

Finalmente, el HCD de Quilmes
aprobó la concesión por 20
años (con chances de 10 más)
del Pejerrey Club en la Ribera

Litza: "El cambio
climático nos
preocupa y

capacitarse es
ser conscientes"

Vergonzoso / 'In Fraganti'
La Municipalidad de Lomas
de Zamora arroja basura
a los vecinos de Quilmes. No
es la primera vez que pasa,
piden castigos y mayor control

Por más seguridad

Mayra inauguró otra Estación de Monitoreo Urbano

• Berazategui •

Ya tiene
fecha el
Maratón

del Vidriero
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Se aprobó el Interés
municipal para el
libro "Yo Soy Ariel",
de un poeta de Itatí

El Concejo Deliberante Deliberante de
Quilmes declaró de interés municipal y
cultural el libro "Yo Soy Ariel. Narrar
la vida y los sueños para zafar del paco"
de la editorial "Des-de Adentro". Se trata
del libro de Ariel González, un joven un
joven poeta y escritor, vecino de Villa Itatí.
   Ariel relata en primera persona su propia
historia relacionada con la experiencia de
luchar contra la adicción al paco en un
duro contexto social y económico. La de-
claración aprobada por el HCD fue ela-
borada por la concejala Nair Abad, quien
también vive en Itatí y su par Ezequiel Arauz.
  Contar su experiencia, expresarse, fue la
forma que encontró Ariel para empezar a
salir de su adicción y mejorar su vida. Creo
que a la vez, logró expresar la realidad que
atraviesan muchos jóvenes de su barrio,
de nuestro distrito y de nuestro país, una
historia dura y llena de dolor, pero que a la
vez es de lucha y esperanza" expresó Arauz.
  Ariel forma parte de un colectivo de
jóvenes artistas de la villa. Al respecto
Abad, agregó: "Este reconocimiento es
una forma de arengar a que los pibes se
involucren, se junten, traten de mejorar
su vida de forma colectiva".
  El autor señala que "las personas deben
ser profesionales de sus propios pro-
blemas para poder resolverlos. ¿Por qué?,
porque no solo van a resolver sus pro-
blemas. Al hacer ese tratamiento van a
obtener un título para ayudar a otras
personas".

Vergonzoso: La Municipalidad de Lomas de
Zamora arroja basura a sus vecinos de Quilmes
 No es la primera vez que pasa. Es usual esto que hizo nuevamente ayer la Municipalidad de Lomas de Zamora: Arrojar una importante

cantidad de basura en el partido de Quilmes.
  Sin escrúpulos, las bolsas negras estaba incluso identificadas con la Municipalidad de Lomas, y fueron arrojadas a metros de Camino
General Belgrano y Zapiola en Bernal Oeste.
  Desde hace tiempo, entidades de Bernal Oeste nucleadas buscan terminar con estos arrojos ilegales en la zona y la contaminación,
que se suma a la nula limpieza y mantenimiento que realiza el Parque Industrial de Quilmes, que debería encargarse de la vereda
perimetral.
  Hace meses que la Comuna viene teniendo en la zona una importante presencia para poder radicar microbasurales, pero igualmente
los vecinos exigen mayores controles ambientales, cámaras de seguridad y vigilancia en toda la zona.
 No se descarta un pedido oficial de explicaciones a las autoridades del distrito vecino de Lomas.

Carta de vecinos a Mayra reclamando la
construcción de veredas en el Parque Industrial
  Al cierre de esta edición, unas 20 entidades de esa zona de Bernal Oeste tenìan preparada una
carta para entregársela a la intendenta Mayra Mendoza donde le agradecen la construccion del
Polideportivo, y además le informaban la necesidad de construir las veredas perimetrales del
Parque Industrial, compromiso asumido y  firmado que han tomado hace años la cúpula industrial,
y que hasta ahora no ha avanzado en estas mejoras para toda la zona.
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Muldowney
Seguros

Alvear 448 Of 11,
Quilmes Centro

Teléfonos
1550477554 / 1528597209

sofiamuldowney@hotmail.com

Más de 21 años diciendo
las cosas por su nombre

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigi tal .com.ar

Sindicato de Obreros y Empleados Municipales de Quilmes

SEGURO DE SEPELIO GRATUITO
PARA EL AFILIADO DEL SOEMQUIL
REQUISITOS PARA ACCEDER AL BENEFICIO
Los afiliados directos sin excepción deberán
cumplir con los siguientes requisitos según
reglamento:
Tener su cuota afiliatoria al día.
Haber concurrido a la Sede, sita en Calle
San Martín Nº 63, y firmar la póliza.
Afiliados nuevos tendrán una carencia de 3
meses.
Serán dados de baja de manera automática
los jornalizados en caso de cese de su
contrato laboral.
El Servicio de seguro de sepelio se realizará
de forma gratuita cubriendo un radio de 30
km del domicilio.

Preservando Hudson y
Asamblea Hocó le dice
'No al paseo costero'
de los barrios privados

 Desde la Asamblea Hocó en defensa de los humedales y bosques
ribereños de Hudson, en Berazategui, invitan a la comunidad a
participar en la Audiencia Pública el día jueves 26 de mayo a las 14
horas se llevará adelante en el Centro Cultural La Humanitaria (Li-
sandro de la Torre 5198, Plátanos).
  Cabe mencionar que esta audiencia fue convocada por el Municipio
de Berazategui, en la cual se presentará oficialmente el nuevo proyecto
de Paseo Costero.
  "Desde la Asamblea Hocó rechazamos este nuevo intento de avanzar
en la destrucción e intervención de Bosques y Humedales costeros.
Todo intento de construcción en el lugar implicó la habilitación para
que se instalen más barrios privados y negocios inmobiliarios que
producen desmonte, salinización y pérdida definitiva de ecosistemas",
señalaron los ambientalistas que se manifestaron en oposicion a esta
idea. Y dieron a conocer un link para aquellos que quieran sumarse:
ht tp s : / /docs . google .c om/ forms/d /e /1FAIpQLSe 1c APfe
D9UzLF64B2QI98UdYUko6D_fGfmAXj8MOhA9LeZuw/viewform
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Recorrida oficial por las nuevas
obras de la EMBA y se reunió
con sus flamantes autoridades
  La intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, recorrió las nuevas obras
realizadas en el edificio de la Escuela
Municipal de Bellas Artes (EMBA)
Carlos Morel, ubicada en Sarmiento
625, en Quilmes Este, y  dialogó con
las nuevas autoridades del lugar.
  "Recorrimos y charlamos con las
nuevas autoridades, el edificio de la
Escuela Municipal de Bellas Artes,
donde desarrollamos obras muy
necesarias que implicaron trabajos de
impermeabilización, pintura, nuevos
sanitarios, pisos e instalaciones contra incendios", expresó Mayra.
  "Trabajamos para que la comunidad educativa de la EMBA cuente con un lugar en buenas con-
diciones para desarrollar todas sus carreras y desempañar su trabajo. En este rumbo vamos a seguir
poniendo en valor esta institución tan querida por todos y todas", agregó la Jefa Comunal.
  Durante la actividad la Intendenta visitó los talleres de grabado, arte infantil y pintura, y saludó a
estudiantes y docentes; a su vez, observó los distintos trabajos de refacción que se realizaron en el
edificio.
  Posteriormente, se reunió con las nuevas autoridades que asumieron este año, con quienes dialogó
sobre las distintas obras que se hicieron en el lugar, y el festejo por el 80° aniversario de la Escuela,
que se dará en noviembre
  En cuanto a las obras que se concluyeron, se estuvo realizando la intervención de los 13 pisos, así
como la planta baja y los subsuelos, con trabajos de hidrolavado y pintura en las cuatro fachadas,
y en los murales, también el sellado completo de las carpinterías de las 4 fachadas; la refacción
integral del taller de fotografía y la sala de grabado, y la colocación de pisos flotantes de madera para
los salones de danza.
  A su vez, el nuevo director académico de la EMBA, Pablo D'Andraia, resaltó: "Para nosotros, que
esté la Intendenta acá es un gran respaldo y nos da mucha fuerza para seguir adelante. Nosotros,
desde la Escuela, necesitamos consolidar el proyecto formativo de los chicos y darle impulso
después de la pandemia".
  Las nuevas autoridades de la EMBA asumieron en abril de este año luego de que el concurso para
la cobertura de cargos jerárquicos se iniciara en septiembre del 2021 y a lo largo de seis meses, con
un total de 21 inscriptos e inscriptas. Los cinco jurados conformados estatutariamente para esta
labor analizaron y evaluaron cada uno de los proyectos y definieron el ganador.

Actividades del lanzamiento
del 'Mate Sustentable':
Será este 25 de Mayo
en Argentino de Quilmes
  El pasado miércoles 4 de mayo desde el departamento de cultura y sustenta-
bilidad del Club  Argentino de Quilmes se presentó un proyecto en la AFA
para la creacion de una Red de Clubes Sustentables en la cual participaron
los clubes de primera y gran parte del ascenso.
  El 25 de Mayo en el complejo deportivo del club Argentino de Quilmes se
llevará adelante un Festival Criollo Sustentable en donde vamos a combinar
arte, el deporte y sustentabilidad. "Es una jornada para compartir en familia
en donde se va a poder disfrutar musica en vivo (peñas folcloricas, tango y
la orquesta nacional de quilmes) vamos a brindar talleres de huertas y
compost, taller de separacion de residuos, taller de jardines verticales y un
taller en donde vamos a enseñar a fabricar un termotanque solar que luego
sera donado al merendero Abuela Carina. El festival comienza a las 11 hs y
va a contar con una zona gastronomica con Locro y Parrilla", dijo lele Becker,
uno de los organizadores de la movida.
  "Queremos destacar que el festival cuenta con el apoyo de la Union Indus-
trial Joven de Quilmes con quienes nos comprometimos a trabajar en con-
junto para generar acciones que ayuden a las industrias y al cuidado del
ambiente", agregó.
  Informaron que en caso de lluvia el Festival pasara para el domingo 29 en
el mismo horario.

Fuerte presencia de vecinos en eventos
culturales y deportivos realizados en el distrito
 El Municipio de Quilmes informa sobre las distintas actividades culturales y deportivas se realizaron
en el distrito la pasada semana con una gran presencia de quilmeños.
  Entre las destacadas, el cine argentino de la mano del Espacio INCAA, que funciona en la sede del
Teatro Municipal (Mitre 721, Quilmes), sigue ofreciendo estrenos en su cartelera y fue una de las
elecciones con mayor cantidad de público. Se proyectaron las películas "Azor", "Madre planta",
"Las Rojas", entre otras.
  Por otro lado, celebrando el Día Internacional de los Museos, desde los diferentes espacios de
Quilmes se llevaron adelante en dos jornadas, actividades que se ofrecen en los mismos.
  El Teatro Municipal como es costumbre, contó con sala llena con sus propuestas artísticas que
lleva adelante con espectáculos musicales y de excelencia teatral.  La obra "La tentación", de Pacho
O'Donnell, con las actuaciones de Raúl Rizzo y Pablo Shinji, fue puro disfrute de las y los espectadores.
  En tanto, en la Casa de las Culturas, se llevó adelante la inauguración de la muestra "Mariposas
Multicolor", de las artistas Alejandra Bagolini y Liliana Esteban. Además a través del ciclo Musicando
en el Patio se presentó  Alejandro Abbattista y toda su música.
  Por último, en materia deportiva se realizó en el  Estadio Nacional de Hockey, el torneo 5 vs. 5 feme-
nino con distintas categorías de menores hasta mayores. Participaron distintas escuelas de hockey
vecinas y las familias de dicha actividad.  Más en http://quilmes.gov.ar/agenda
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Mayra inauguró otra estación
de monitoreo urbano que busca
reforzar la seguridad en el distrito
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, presentó este lunes uno de las nuevas Estaciones de
Monitoreo Urbano (EMU) de Quilmes, ubicada en avenida Iriarte y la rotonda de la Autopista Buenos
Aires La Plata, que reforzarán el sistema de prevención en seguridad y la respuesta inmediata en la
zona de manera descentralizada del Centro de Emergencias Quilmes (CEQ). La restante está en
avenida Mitre y Esquel, en Ezpeleta.

  "Presentamos las nuevas Estaciones de Monitoreo Urbano (EMU), una iniciativa que crea nuevos
anexos de proximidad y descentralizados del Centro de Emergencias Quilmes. Estas dos nuevas
Estaciones de Monitoreo Urbano (EMU), que están ubicadas en Iriarte y Autopista, en Quilmes, y
Mitre y Esquel, en Ezpeleta, cuentan con agentes de monitoreo, personal policial y están equipadas
con modernos equipos de comunicación y funcionarán durante las 24 horas", sostuvo Mayra sobre
el sistema que comenzó a funcionar en forma descentralizada, que forma parte del Plan de Inversión
Municipal para la Prevención del Delito, impulsado por la Jefa comunal desde que asumió su gestión.
  Acompañada por el secretario de Seguridad y Ordenamiento Urbano, Gaspar De Stéfano, y la titular
de la Unidad de Prevención de la Policía Local, subcomisaria Valeria Juárez, la Intendenta supervisó la
operatividad del sistema de vi-
gilancia y saludó al personal a
cargo de la nueva EMU de
Quilmes y destacó: "Desde la
Municipalidad vamos a sumar
más Estaciones de Monitoreo
Urbano para garantizar mayor
seguridad e incluir más políti-
cas de seguridad para cuidar a
nuestros vecinos y vecinas".
  Al respecto, De Stéfano infor-
mó que las nuevas Estaciones
de Monitoreo Urbano funcio-
narán las 24 horas en forma
descentralizada del Centro de
Emergencias Quilmes (CEQ) y
se extenderán a otros puntos estratégicos del distrito en los próximos meses.
  "La Intendenta empezó a supervisar el trabajo que desarrolla este monitoreo urbano. En cada estación
se encuentran trabajando agentes dedicados al monitoreo activo junto al personal policial que maneja
los llamados que se realizan al 911, además del resto de dispositivos de crisis de la Municipalidad,
Patrulla Urbana, SAME, Defensa Civil, Bomberos y Tránsito", señaló el funcionario.
  Además, cada estación cuenta con un móvil policial asignado en forma exclusiva para una inmediata
respuesta frente a algún suceso que acontezca en el vía pública, tomado por los operadores de las
cámaras o que se reciba a través del 911, el 147 o la aplicación Alerta Quilmes.
  Por su parte, el director general del Centro de Emergencias Quilmes, Jonathan Gómez, detalló que la
implementación de las nuevas EMU "permitirán focalizar problemáticas que se nos presentan en
algunos puntos estratégicos como acá en el río, o en la zona de Mitre. Lo que hacemos es centralizar
un poco más esos focos con 4 operadores que cada uno tenga aproximadamente 20 cámaras que
puedan focalizarse en ver las imágenes y estar atentos ante cualquier novedad que surja, que se suma
a los complementos de inteligencia artificial que se sumaron y a nivel de prevención suman muchísimo".
  Del acto inaugural participaron también la subsecretaria de Seguridad Ciudadana, Sol Barrabino; su
par de Emergencias, Protección Civil y Tránsito, Silvio Sarti; las y los directores generales de
Coordinación Operativa, Hernán Ocampo; de Prevención del Delito y las Violencias, María Pueyo
Alvarado, y del Centro de Emergencias Quilmes, Jonathan Gómez, y el director de Custodia de
Objetivos Fijos, Juan Pablo Ferro.

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigital.com.ar
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Quilmes

"Mayra trabaja. Quilmes
mejora. Clarín Miente"
La ciudad amaneció el lunes empapelada con carteles
que resaltan la labor de la intendenta de Quilmes Mayra
Mendoza. Tarea que es realizada con trabajo para que
Quilmes mejore en cada una de las localidades del popu-
loso distrito del conurbano sur.
"Mayra trabaja. Quilmes mejora. Clarín Miente", así lo
afirman los afiches que se vieron desde el Oeste al Este
y del Sur al Norte de la Ciudad. Frase que sale en defensa
pública ante la carga periodística que medios nacionales
hacen desde el inicio de la Gestión Mendoza, y fundamen-
talmente con la investigación judicial sobre el tema coo-
perativas que llevó a la renuncia al subsecretario Seba-
stián Raspa. Un hecho que la propia Mayra Mendoza
llevó a la Justicia para que aclare cuál fue el rol del fun-
cionario sobre el manejo y su vinculación.

Una bomba que no para: Vuelve
a la palestra el escándalo
de estafas en Hudson Park
Numerosos estafados se concentran desde temprano en
las adyacencias del countrie Hudson Park de Berazategui
buscando nuevamente canalizar su bronca y deses-
peración. y ser escuchados por los medios, autoridades y
justicia..
Si bien en el medio hay "cuervos", que más adelante
detallaremos, y paracaidistas que buscan sacar tajada del
enorme descalabro, la realidad indica que son mas de un
centenar de defraudados que piden explicaciones y
buscan recuperar parte de su inversión.
El Suburbano fue el primer medio que dio a conocer el
asunto , y que siguió informando tras el suicidio meses
atrás del arquitecto Marcelo Suárez, y que incluso informó
de la causa iniciada por un abogado quilmeño.

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes /
4253-2734

ARBA volvió a intimar e iniciar
juicios contra empresarios del
Parque Industrial de Quilmes
El Suburbano accedió a documentaciòn que indica que,
a pesar de lo que dijo la cúpula de la Unión Industrtias de
Quilmes y del Parque Industrial, que mal informaban tener
todo en orden y bajo control, ARBA ha iniciado 41 juicios

contra propìetarios y dueños de parcelas en el Polo de
Bernal Oeste. Hay incluso pedidos de embargo. Información
que será dada a concocer en nuestra próxima edición.

Números aprobados
El Concejo Deliberante, aprobó en sesión extraordinaria la
Rendición de Cuentas Ejercicio 2021 de la intendenta Mayra
Mendoza. Encuentro que se produjo horas atrás en el HCD,
donde la oposición marcó su voto en contra de los números
2021. Objeciones que fueron vistas como las diferencias
entre dos espacios políticos que pugnan en la ciudad.
Números que fueron celebrados por el oficialismo.

Medio nacional
Allegados a la Jefa Comunal dejaron trascender que esta
semana, quizás el próximo viernes, la propia Mayra Mendoza
darà una entrevista a un medio nacional para "clarificar" el
tema cooperativas y "dar así por cerrada la discusión y la
denuncia sobre el tema" que tanto revuelo ha causado.
Aseguran que después de esta aparición, no se referirá
más al tema, "dejándolo todo a manos de una resolución
favorable en la justcia", como djieron.

Extraños movimientos:
Convirtieron una Sociedad
de Fomento en un Garage

Si bien aún no se resolvió nada sobre las denuncias de
usurpación y otras yerbas contra quienes se mantienen
dentro de la Sociedad de Fomento Mariano Moreno de
Quilmes Sur, sigue habiendo hechos que no dejan de llamar
la atención de vecinos.
Hace algunos meses remodelaron y abrieron un portón en

la ochava que da al patio del lugar, que según filmaron y
testimoniaron los vecinos "hoy funciona como cochera,
donde hay autos guardados en el patio y el salón techado
del lugar".
Los vecinos alertaron de esta maniobra a la Municipalidad,
sin conocerse hasta ahora los resultados. Aseguran que
los vehículos serían de una agencia de autos de avenida
La Plata y 12 de Octubre. "Nos llama la atención que la
camioneta que figura en la imagen viviría a a dos cuadras
de dicha agencia", agregaron.

Sigamos
usando
barbijo
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'La Bomba de Tiempo' explota
el sábado en Centro Cultural RE
  El próximo sábado 28 de mayo Club Cultural RE, Garibaldi 228, Quilmes, presenta una doble propuesta para
disfrutar a pleno. A las 22 horas, nuevamente el deslumbrante show de La Bomba de Tiempo, hará vibrar al
público quilmeño. Un clásico ritual que conecta el movimiento, la energía y el disfrute al ritmo de los
tambores. Esta banda de percusión, lleva más de 15 años desde su formación y sus shows ya fueron
presenciados por más de 6 millones de espectadores a
lo largo de 21 provincias argentinas y más de 70
ciudades en distintas partes del mundo. La Bomba de
Tiempo, compartió escenario con bandas y músicos
argentinos y extranjeros de todos los estilos como Calle
13, Café Tacuba, Julieta Venegas, Jarabe de Palo y Catu-
pecu Machu, sólo para citar algunos. La banda com-
puesta por 14 músicos, se presentará en el escenario
de Club RE, proponiendo una excelente fusión entre
espacio, performance y arte.

FIESTA NOCTURNA
A partir de las cero horas, comienza la fiesta "Ah pero
anoche", que contará con la participación de la Coneja
China, Dyhzy ( hijo del presidente Alberto Fernandez,
quien tambièn es DJ),  Kun, El Príncipe del Acordeón y
VJ Neneca. Club Cultural RE continúa acercando al
dinámico público de la zona sur del Área Metropolitana,
los mejores espectáculos musicales con el respaldo de calidad y excelencia de la Agenda Konex y las fiestas
más originales para divertirse hasta que salga el sol.
Las entradas para La Bomba de Tiempo, y para la fiesta Ah pero anoche, podrán adquirirse entrando a
www.clubre.com.ar o en las boleterías habilitadas en Garibaldi 228 de la ciudad de Quilmes.

Se viene un 25 de Mayo RE Patrio
El miércoles 25 de mayo a las 20:30, Club Cultural

RE, ubicado en Garibaldi al 228 de Quilmes, tiene
preparado un super festejo que "revolucionará" la
celebración patria.
  En la ocasión se presentará un show de bailarines
con danza, zapateo y boleadoras, mientras se puede
disfrutar de una oferta gastronómica que incluye
platos típicos de la cocina tradicional como locro,
humita, empanadas cortadas a cuchillo, pastelitos y el
infaltable postre vigilante. También formará parte del
festejo, la presentación de "Hard Chacarera", una
banda que propone un show de folklore urbano,
fusionando la música nativa original con los sonidos
propios del rock. "Hard Chacarera" se formó en 2019 y
cuenta con un amplio repertorio de su propia autoría que incluye chacareras, zambas, gatos y escondidos,
aptos para todos aquellos bailarines que deseen estilizar su danza.
  Club Cultural RE invita a disfrutar de un 25 de mayo original, degustando un plato tradicional acompañado
de buena música. El show comienza a las 20:30 horas y la entrada es libre y gratuita.

El HCD quilmeño aprobó la
concesión del Pejerrey Club
 Sin dudarlo, oficialistas y opositores coincidieron en aprobar la concesión de una fracción del predio y las instalaciones del
Pejerrey Club. Proyecto que se transformó durante la sesión ordinaria que estableció que la concesión será por 20 años, con
la posibilidad de ser prorrogable por única vez.
  El primero en tomar la palabra fue el edil opositor Guillermo Galetto, quien afirmó que "adelantamos el acompañamiento del
proyecto del Pejerrey. Es bueno decirlo en voz alta, porque es bueno decir que se privatiza el Pejerrey para que genere empleo.
Celebro esta mirada hacia lo privado, porque es lo que genera empleo. Desde Quilmes es el camino de generar trabajo genuino.
Basta de pobres, de planes. Basta de ir en contra del pobrismo. Lo celebramos. En la Ciudad de Buenos Aires el Frente de
Todos están constantemente acusando, pero cuando te toca gobernar es importante la inversión privada".
  Ante las palabras vertidas por Galetto, el presidente del bloque Ariel Burtoli no dudó en marcar su posicionamiento: "Celebro
que la oposición acompañe el proyecto del Pejerrey. En ningún momento rechazamos la inversión privada. Los gobiernos
peronistas siempre han impulsado la inversión privada, y eso fue generado por el Estado".
El Proyecto
  En su artículo primero, se establece: "Otórguese permiso de uso, ocupación y explotación al PEJERREY CLUB de Quilmes,
Reconocimiento Municipal Nº 4091-20240-C-88, sobre una fracción del predio ribereño y sus instalaciones, ubicado en la
intersección de las Avenidas Cervantes e Isidoro Iriarte, y que como ANEXO I integra la presente, por el plazo de 20 (veinte)
años, prorrogable por única vez por 10 (diez) años a contar desde el Acta de entrega.
  Dicho permiso se supedita exclusivamente al cumplimiento de las actividades contempladas expresamente en su estatuto
social, bajo sanción de decretar su revocación sin derecho a indemnización alguna".

Sigue en página 8
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E S P E CI ALI S TAS  E N
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TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Viene de página 7

El HCD quilmeño dio el visto bueno
a la  concesión del Pejerrey Club
Mientras que el artículo segundo señala: "Autorizase al Departamento

Ejecutivo Municipal a concesionar el uso, ocupación y explotación sobre una
fracción del predio ribereño y sus instalaciones, ubicado en la intersección de
las Avenidas Cervantes e Isidoro Iriarte, y que como ANEXO II integra la
presente, por el plazo de 20 (veinte) años a contar desde la efectiva ocupación
o acta de entrega, lo que ocurra primero, prorrogable por única vez por el plazo
de 10 (diez) años".
  En tanto, los parámetros para la concesión establece que la elección del
concesionario será a través de Licitación, facultándose al Departamento
Ejecutivo a la adjudicación, en caso de existir un único oferente, siempre que
la oferta resulte ventajosa para los intereses comunales.
  "La documentación licitatoria debe establecer los aspectos técnicos del
proyecto, contemplar su vinculación con el valor patrimonial existente, como
un conjunto paisajístico, y determinar los lineamientos y factores a considerarse
para la evaluación de las ofertas, que necesariamente, entre otros criterios
debe priorizar la calidad del proyecto cultural, comercial, gastronómico y/o
recreativo y el canon ofertado, con el objeto de seleccionar la oferta más
conveniente para el interés público", indica la ordenanza.
  Anteriormente, los ediles aprobaron una minuta de comunicación por la que
se busca conocer detalles de la instalación de una oficina del Patronato de
liberados en el Centro de Estudios Pedagógicos, Sociales y Ambientales, que
estaría vinculado el funcionario comunal Walter Ornazabal.
Sobre tablas, el cuerpo sancionó la prórroga de Emergencia en Seguridad por
seis meses, la prórroga de licencia hasta fin de año de Facundo Gaitna, y la
adhesión al proyecto de Ley Alcohol Cero, entre otros

El 11 de Junio será la tradicional
'Maratón del Vidriero' en Berazategui
 El 11 de junio se realizará la 33º edición de la

emblemática Prueba Atlética 10K Día del Vidriero.
Organizada por la Municipalidad de Berazategui,
en esta oportunidad llevará el nombre de Saverio
Terminiello, en homenaje a su creador y principal im-
pulsor (fallecido recientemente). Las inscripciones
son gratuitas y comenzarán el 27 de mayo.
  Maximiliano Arocena, integrante de la Dirección
de Deportes de la Secretaría de Desarrollo Social y
Comunitario, Recreación, Turismo y Deportes,
expresó al respecto: "Es emocionante poder retomar
este evento tradicional, ya que el último se realizó
en 2019 con 4700 inscriptos y no se pudo continuar
a causa de la pandemia de coronavirus. La inscripción este año será online, a través de la web
Berazategui.gob.ar, desde el 27 de mayo a las 13.00 hasta el 8 de junio a las 19.00".
  Además, Arocena adelantó: "Los participantes recibirán su kit en el Club Municipal Ducilo (calle
5 y 151). La carrera se realizará el sábado 11 de junio, a las 16, desde la avenida 14 y 142. El recorrido
fue modificado en virtud de la obra de repavimentación y ensanche de Camino General Belgran, de
modo que el nuevo circuito será certificado por un árbitro de la Federación Atlética Metropolitana".
  La Prueba Atlética 10K Día del Vidriero es un evento tradicional en Berazategui y "uno de los más
importantes en deportes, una carrera de renombre a nivel nacional en la que participan atletas
locales, de todo el país e internacionales. Es gratuita y está abierta a la participación de toda la
familia, con 9 categorías de hombres y de mujeres, y para personas con discapacidad", aseguró
Arocena. Y concluyó: "Esta nueva edición llevará el nombre de Saverio Terminiello en homenaje a
su persona, como creador de la carrera junto a Juan José Mussi. Invitamos a todos los vecinos y
vecinas a participar".
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Detectives de la TDI de Quilmes y funcionarios
judiciales acusados de colocar droga y armar causas

Varios detectives de la TDI de Quilmes -la delegación de la Superintendencia de
Investigaciones del Tráfico de Drogas Ilícitas y Crimen Organizado- ubicada en
Constitución  al 300 de Bernal están sospechados de armar causas judiciales por
narcotráfico y colocar droga para sustentarla,  de acuerdo a una denuncia  iniciada por
el  fiscal Darío Provisonato, quien tiene a su cargo la UFI  temática sobre narcotráfico en
Florencio Varela; después de escuchar los audios grabados por un detenido - Diego
Fernando Salomón- en esa dependencia; y  a quien "el detective Nico" (por el momento
se debe  preservar sus datos) le confiesa desde el teléfono -11 2238 0993-  que -para
arrestarlo sus compañeros le colocaron 123 gramos de marihuana en su domicilio;
además de confesarle que éste es un comportamiento habitual que realizan con
complicidad de los fiscales; en un "amable" cruce de mensajes que tenían como fin
reclutarlo para se convierta en un dealer al servicio de los oficiales de la TDI
  El titular de la UFI N° 2 de Quilmes, Leonardo Sarra; lleva y trae el expediente de una
fiscalía a otra argumentando "problemas de competencia"; a sabiendas que los papeles
son una verdadera granada que explotará en la cara de varios de sus compañeros del
Departamento Judicial de Quilmes.
  El último disparate fue realizar un traslado a la Defensoría Oficial para que se expida
sobre la competencia. Un trámite normal en cualquier causa donde existe un imputado: En
el expediente 13-00-8498/ 22 todavía no lo hay. ¿A quien va a defender el defensor oficial?
Se tardó casi un mes en incorporar los elementos de prueba aportados por el abogado del
denunciante, a quien ni siquiera llamó a que ratificara la gravísima denuncia.
  Quienes si han tenido una velocidad digna de la justicia británica fueron los jueces
Diego Agüero; y los camaristas Mario Caputo, Patricia Patanella y Diana Alamonti  quienes
en apenas una semana recepcionaron la apelación del un detenido, la rechazaron, ordenaron
el sorteo de Tribunal Oral y -como si fuese poco- cerraron al letrado la posibilidad de
acudir a la Cámara de Casación.
  Normalmente esos trámites duran 4 a 5 meses; pero la semana alcanzó para que requisaran
la celda del denunciante en búsqueda del teléfono y para que "Nico" apagara
definitivamente el suyo.
  La misma y extraña velocidad que tuvo el juez Jorge Franklin Moya Panicello - titular del
Tribunal Oral N° 1 de Florencio Varela que -sin siquiera tener el expediente de papel en su
despacho-  decidió ponerle fecha para el juicio oral contra Salomon para el 24 de agosto
próximo; aunque tampoco esta la pericia química solicitada por el la Fiscalía de Provisonato:

En pocas palabras el juez quiere juzgar a una persona acusada de tener en su poder una
sustancia que bien podría ser yerba mate, burrito para el hígado o cáñamo industrial.
  El objetivo del apuro es que Sarra y el resto de los fiscales de Quilmes es que  la denuncia
de Salomón, no incorpore las pruebas aportadas y por ende no puedan ser utilizadas por
el defensor del detenido en el juicio oral que decidieron realizar a la velocidad de un F1.
 A confesión de partes….
  "La droga la ponemos nosotros. Quedate tranquilo la droga la ponemos nosotros" -le
dice Nico a Salomón el 28 de marzo a través de un mensaje de WhatsApp; para convencerlo
que entregue gente a la cual extorsionar. Unos minutos después, el detective agrega: "No
le vamos a poner porro como a vos. Le vamos a poner merca"
   En otro chat (cuyo contenido total se debe  reservar para no obstaculizar la investigación)
Nico le dice a Salomón cuando éste lo le refriega la maniobra ilegal para detenerlo "Me
decis la cagada que se mandaron conmigo….yo no me mandé ninguna cagada….te
metieron en cana mis compañeros" al tiempo que señala enfáticamente que para ese
menester ilícito; cuentan con la complicidad de "la fiscalía".
  En la causa que se instruye contra Salomón el detenido declara todo lo ocurrido y señala
al oficial ayudante  Gerardo Emanuel Vega Ojeda y al sargento  David Saúl Aranda como
los responsables de haber colocado los 123 gramos de marihuana que permitieron detenerlo
y procesarlo.
Según el audio de Nico;  Vega Ojeda y Aranda fueron los detectives que le colocaron
"porro" en su casa para posteriormente detenerlo
Un armado "flojo de lillo"
  Salomón alojado en la Unidad N° 9 de La Plata. Estaba en su domicilio cumpliendo una
condena en libertad vigilada cuando los integrantes de la TDI le armaron la causa que lo
devolvió a la cárcel.
   El detenido   estaba en tratamiento: Sufre de EPOC, cáncer en un ojo, Hepatitis C, cirrosis
y HIV.  A poco de detenerlo el tal "Nico" lo visitó en la celda  para proponerle que trabajara
para ellos. Su tarea era delatar a gente vinculada al tráfico de drogas u otras con dinero
suficiente a quien poder extorsionar y crear una red de venta de drogas provista por los
propios policías.
  Salomón guardó los chat y ll contenido  del material grabado  sirvió para que de inmediato

Sigue en página 10
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Detectives de la TDI de Quilmes y funcionarios
judiciales acusados de colocar droga y armar causas
se activara la maquinaria judicial de encubrimiento.
Un armado con "lillo de la buena"
Hace tres años atrás le ocurrió algo similar a Martín - quien diseñaba y mantenía las páginas web de
un importante multimedio argentino.
El joven  jamás fumó un cigarrillo de tabaco y esde que se casó con Sandra   dejó de tomar alcohol;
salvo alguna copa de sidra en un cumpleaños o en las fiestas navideñas
Martín  tiene una hermana discapacitada que sufre mucho en el cuerpo los problemas motrices.
Alguien le sugirió que probara el aceite de cannabis y así lo hizo, obteniendo mejoras sustanciales
en la salud. Por eso comenzó a plantar cannabis en la terraza de su casa para convertirlo en aceite.
Primero fue para satisfacer las necesidades de su hermana, luego vio el negocio y decidió venderlo;
Cuando los detectives de la TDI llegaron a su domicilio en Quilmes Oeste encontraron las macetas
con las plantas, un alambique caseros para extraer el aceite y los frascos donde envasarlos. No había
balanzas, no había bolsitas ni sobres. Ni un  rastro que indicara el fraccionamiento de cogollos y/o
hojas de marihuana.
Sin embargo los detuvieron y en  vano intentaron explicarle a la fiscal Clarisa Antonini; que ellos no
vendían "porro". Un testigo desconocido  aportado por la TDI quilmeña; señalaba a Martín como su
habitual "dealer" de marihuana y ese testimonio sirvió para detenerlos a ambos, procesarlos y
llevarlos a juicio.
A Martín no le quedó otra en febrero  de este año que aceptar un juicio abreviado para que Sandra
lograra salir en libertad;  atendiera a sus hijos
Durante la instrucción la fiscal Antonini, desecho todas y cada una de las medidas de prueba que
aportaba el abogado de Martín;  y se negó a realizar un careo con el misterioso testigo,  a quien
nunca la cabría la menor responsabilidad penal por consumir marihuana.
 El "detective Nico" dice claramente en el audio que la tarea de colocar droga a personas es normal
y que cuenta con el permiso y la complacencia de "la fiscalía"
¿Pero a qué fiscalía se refiere?. En el Departamento Judicial de Quilmes hay sólo dos fiscalías
temáticas vinculadas con el narcotráfico a nivel "menudeo". La de Dario Provisonato en Florencio
Varela y la de Clarisa Antonini en Quilmes.
  Si Provisonato es quien realizó la denuncia por la declaración de Diego Fernando Salomón contra
el aparato policial-judicial que arma causas y coloca droga el  "gran bonete" sólo puede descargarse
en uno, una o un x -como más les guste
Aunque no lo veamos, la TDI de Quilmes  siempre está
  Hace unos días en el diario "Clarín",  la colega Virgina Messi, daba cuenta de un  escándalo judicial
similar en el Departamento Judicial de San Isidro con el armado de causas de narcotráfico en las
cuales un fiscal (por lo menos) y detectives especializados en el combate a las drogas quedaron
seriamente involucrados y están siendo juzgados por varios delitos.
La jueza federal Sandra Arroyo Salgado comprobó que varios detectives de la TDI de Quilmes eran
parte de la banda que comandaba el fiscal Claudio Scapolan.

UTN Avellaneda:
Amplia convocatoria para
formar parte d la Orquesta
Amistosa de músicos aficionados
  Desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria de la Facultad
Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional se amplía la
convocatoria a formar parte de la Orquesta Amistosa para músicos afi-
cionados a partir de los 29 años. En esta oportunidad, se busca sumar
violines primeros, viola, oboe y trombones.
  Podrán participar profesionales, profesores, estudiantes y personas
jubiladas que toquen alguno de estos instrumentos, quienes posteriormente
se incorporarán a la Orquesta profesional, donde serán acompañados por
músicos experimentados y compartirán conciertos a lo largo del año.
  Se trata de un proyecto que fomenta el trabajo en equipo, en un entorno de
reuniones musicales. Los ensayos serán semanales, en lugar a elección: la
Sede Mitre de la UTN Avellaneda (av. Mitre 750, sábados de 10 a 13 h) o en
Capital Federal (zona Recoleta, martes de 18.30 a 20.30 h), bajo protocolos de
cuidado sanitario.
  La inscripción se mantendrá abierta hasta el 15 de junio y se realiza desde
el siguiente formulario:https://forms.gle/5ZQjWFw8KkfUueMm6
  Por consultas, comunicarse a orquestamistosa@gmail.com

La UTN Avellaneda dicta un
curso sobre herramientas de
abordaje para violencia laboral
  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica Nacional,
desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria, organiza un curso
sobre Herramientas de abordaje para la violencia laboral, que dará comienzo
el 16 de junio.
  La capacitación es abierta a la comunidad, con el objetivo de aportar
formación para la prevención y el adecuado tratamiento de la violencia laboral.
Se trabajarán cuatro unidades vinculadas con violencia, acoso, terminologías,
legislación y estrés laboral.
  Las clases se dictarán los jueves de 18 a 21 h, durante cuatro encuentros.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/herramientas-para-la-violencia-laboral/ o
comunicarse a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999

Chornobroff firmó un convenio
para obras de vialidad en Avellaneda

El intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, junto al titular de la Administración de Infraestructuras
Ferroviarias Sociedad del Estado, Martin Marinucci, sellaron el convenio que permitirá avanzar en la cons-

trucción de un nuevo paso bajo nivel en la ciudad.

  El mismo estará ubicado en la calle Estanislao Zeballos y su cruce con las vías del FFCC Roca. Esta obra
beneficiará a lxs conductores y peatones que transitan por la zona, además de brindar mayor seguridad, más

conectividad y evitar siniestros viales.

  También estuvo presente en la firma del convenio el jefe de gabinete de la Administración de Infraestructuras
Ferroviarias (ADIF), Silvestre Fontana.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

DELIVERY 4251-6565
.................................................................................

Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

El Papa Francisco se reunió
con el Obispo Tissera en
el Vaticano, y envió saludo
a la Diócesis de Quilmes

  De acuerdo a lo informado por el Obispado, Tissera reconoció que
el encuentro fue enriquecedor: "He salido muy contento y agradecido
y con tareas para realizar", manifestó.
  En la audiencia conversaron de la realidad de la Diócesis de Quilmes.
El Papa Francisco se sorprendió del fallecimiento del Padre Carlos
Abad "a quien quería tanto" y rezó por las intenciones de toda la
diócesis de Quilmes.
  El Obispo Tissera encontró al Sumo Pontífice de muy buen ánimo, y
hablaron de la situación eclesial y social de la Argentina, de la que el
Papa está interiorizado.
  Esta no es la primera vez que el Obispo Tissera se reúne con el Papa
Francisco. Encuentros en los que los religiosos intercambian pareceres
y dialogan sobre la situación social de la comunidad, entre otros
temas.
  Además del encuentro con el Papa, el Obispo de Quilmes tuvo varias
reuniones, como con la que mantuvo con el Cardenal Luis Ladaria de
la Doctrina de la Fe, con el presidente de Macedonia y con el primer
ministro de Bulgaria.
 Monseñor Tissera, muy contento, recogió los saludos y bendiciones
para toda la Diócesis de Quilmes.
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El senador Emmanuel González
Santalla presentó en el Club
Dock Sud el proyecto de 'Infancias
Respetadas en Asociaciones Civiles'

 El senador provincial Emmanuel González Santalla presentó en el
Club Sportivo Dock Sud de Avellaneda el proyecto de Ley de Infancias
Respetadas en Asociaciones Civiles.
  Junto al presidente del Club Sportivo Dock Sud, Hernán Zvizer, el
senador provincial Emmanuel González Santalla presentó ante la
comisión directiva, técnicos, padres y madres que participan de la
institución el proyecto de Ley Infancias Respetadas en las
Asociaciones Civiles para la provincia de Buenos Aires.
  Es momento de que reflexionemos sobre qué espacios queremos
construir para el desarrollo de nuestros chicos y chicas, cuál es el rol
del Estado y sobre qué lugar ocupan nuestros clubes de barrio en ese
proceso. Para esto es importante escuchar a nuestros pibes y pibas y
tomar como adultos y adultas la responsabilidad sobre lo que le
transmitimos a ellos.", expresó González Santalla durante la reunión.
  A su turno el presidente del Club Dock Sud remarcó que "los clubes
tenemos un rol fundamental para erradicar todo tipo de violencias en
los ámbitos deportivos infantiles, no basta con la letra escrita sino
que es fundamental la puesta en práctica. Por eso celebramos este
proyecto de Ley fundamental para el desarrollo de nuestros chicos."
  La iniciativa busca prevenir y erradicar la violencia y la discriminación
ejercida contra los niños y niñas; y garantizar el pleno ejercicio de su
derecho al juego, la recreación y el deporte en el ámbito de las
asociaciones civiles.
  Crea una Comisión Interministerial integrada por el Ministerio de
Salud, el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el Ministerio de
Desarrollo de la Comunidad, y el Ministerio de las Mujeres, Políticas
de Género y Diversidad Sexual.
  Promueve espacios de capacitación, investigación, análisis y
producción de contenidos que colaboren en la construcción
institucional de estrategias de sensibilización.
  Y finalmente propone la elaboración de protocolos de abordaje en
las asociaciones civiles que sirvan de guía para la prevención de
situaciones de violencia y discriminación; basados en el respeto por
la identidad de género, la orientación sexual, la apariencia física y las
diferencias culturales y sociales.

Silberman: "Las comunidades
terapéuticas restituyen derechos"
La Ciudad de Mar del Plata fue
semanas atrás escenario del
Congreso Provincial de Salud
donde Autoridades sanitarias de
la Provincia y de la Nación se reu-
nieron con el objetivo de delinear
un sistema sanitario integrado
y una agenda pospandémica, don-
de por primera vez una comu-
nidad terapéutica, como la Fun-
dación San Mateo, fue invitada a
participar de tan importante
evento.
Invitada por el COSAPRO, San
Mateo mostró así un trabajo de
Integración en el Sistema de salud
de la provincia de Buenos Aires.

  Cabe destacar que a lo largo de

cuatro jornadas, participaron autoridades sanitarias de 135

municipios, nacionales y mas de 14.000 personas.

  En el evento se debatió sobre presentación de innovaciones

tecnológicas, apreciaciones sobre financiamientos en el

sistema de salud, aprendizaje epidémico en tiempos de pan-

demia, y los desafíos para la reforma en el modelo de atención

a la salud mental, entre otros.

  Además, durante la asamblea, se indicó que las autoridades

consensuaron un acta de acuerdo titulada 'Carta por un

Sistema de Salud Integrado y Fortalecido'. Esto con el

objetivo de lograr un sistema de salud integrado, reforzado

en sus coberturas y capacidad resolutiva, orientado a garantizar el derecho a la salud.

"Las Comunidades Terapéuticas nacieron como
alternativa a la mirada manicomial  y restituyen derechos"
  Javier Silberman, titular de la Fundación San Mateo, se mostró orgulloso por la invitación: "Esto es
realmente importante, ya que es la primera vez que una comunidad terapéutica, alguien que no es realmente
del sistema de salud propiamente dicho, es invitado a participar para hablar de un sistema integrado por
completo".
Asimismo, Silberman ratificó que las "Comunidades Terapéuticas nacieron como alternativa a la mirada
manicomial  y restituyen derechos".
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